

Mulhouse, le 6 février 1976.

## MAIRIE DE MULHOUSE

(HAUT-RHIN)



## ARCHIVES MUNICIPALES

Monsieur ED. ROBERTS

307 Roselawn

MONROE, La. 71201

(U.S.A.)

RO/CH

Also See: Joshua Robert 56, b 1676, to Durrusburg SC  
 1732, with son Joshua Jr age 21 (b 1711) &  
 dau Madeleine Madelaine 29 (b 1703) from  
 Nuchatel, Suisse.

# 1790 Census SC 96 Dist. Levens 2 - 2 (- 2)

Monsieur,

J'ai bien reçu votre lettre du 19 janvier.

Je m'étonne que vous puissiez parler d'une Université à Mulhouse au XVIIIe siècle. Il n'y a jamais eu d'Université ici.

Mais il y a eu à Mulhouse un pasteur nommé Josua Robert, pasteur de l'Eglise française réformée entre 1679 et 1699. Josué Robert est né, en 1653, à La Chaux-de-Fonds, de Josué Robert et de Madeleine Brusset, il fut nommé pasteur français à Mulhouse en 1679. Le 15 novembre 1680, il épousa Barbe Risler (1657 +1682), dont il eut un enfant mort en bas âge. Il convola en secondes noces, le 11 septembre 1682, avec Anne-Catherine Bohl (1661 +1733), qui lui donna huit enfants, dont un fils poursuivit la lignée, qui se transplanta plus tard à Aarbourg, en Suisse, le pasteur mourut le 23 février 1699 à Mulhouse.

Le pasteur était à Mulhouse en même temps directeur de l'école.

N'avez-vous pas confondu Mulhouse avec Mülhausen en Allemagne (Thuring) ?

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Archiviste.  
 I am puzzled to hear speak of a university in Mulhouse in the 18 Century. There never was a University here.

But there was a Pastor here named Joshua Robert, of the French Reformed Church from 1679-1699. He was born 1653 in La-Chaux-de-Fonds, son of Joshua Robert & Nadeline Brusset, he was nominated <sup>about 1691</sup> ~~St. Pierre~~ Pastor in 1679. He married (1) 15 November 1680 Barbe Risler (1657-1682) the infant died young. He married (2) 11 September 1682 Anne-Catherine Bohl, and they had 8 children. From these 8, one was a pastor, like father, at Aarbourg, Suisse. Joshua Sr. died 23 February 1699 at Mulhouse. He was also Manager of the School (Dean of Gymn.).

Rec'd 2/14/76